

### 3 Kantoneweg mit dem höchsten Punkt im Kanton Aargau

Nach einer langen Corona-Pause konnten die Wanderfreunde Heitenried am Mittwoch, 4. August bei trübem Wetter aber ohne Regen die 1. Saisonwanderung in diesem Jahr durchführen. Sie führte uns in den Aargauer-Jura, genau auf die Saalhöhe auf 787 m ü.M. Für die meisten Teilnehmer eine unbekannte Gegend. 32 Teilnehmer liessen sich von der von Bruno und Hans-Peter vorbereiteten Rundwanderung auf der Saalhöhe begeistern. Die Wanderung erfolgte teilweise auf dem 3 Kantoneweg durch die Kantone Aargau, Solothurn und Baselland zum höchsten Punkt im Kanton Aargau auf 910 m ü. M. Die Gruppe marschierte weiter zur Passhöhe Schafmatt (Schafmattpass vom solothurnischen Rohr ins basellandschaftliche Oltingen). Die Passhöhe befindet sich auf 812 m ü. M. an der Flurgrenze der gleichnamigen typischen offenen Juraweiden. Anschliessend führte die Wanderung vorbei an der Klink Barmelweid AG zur Gälflue 773 m ü. M., einem beliebten Aussichtspunkt. Zurück beim Ausgangspunkt Saalhöhe genossen wir ein sehr feines und wohl verdientes Mittagessen. Alle Teilnehmer waren sehr glücklich, dass wiederum eine Saisonwanderung durchgeführt werden konnte. Glücklicherweise war uns dabei auch das Wetter hold.

Bruno Fasel Wanderleiter

